



Décembre 2020

#### REVUE DE PRESSE

**«Parcoursup, plateforme incontournable vers le supérieur»**, L'ÉTUDIANT, publié le 30/11/2020.

https://www.letudiant.fr/etudes/parcoursup/parcoursup-plateforme-incontournable-vers-le-superieur.html

« Depuis 2018, Parcoursup est apparu dans notre langage et en particulier dans celui des élèves de terminale. Un drôle de mot pour désigner une plateforme qui permet aux bacheliers d'accéder au supérieur.

## «Des écoles de commerce ou d'ingénieurs bouleversent leurs modalités de sélection», SOURCE, publié le 03/12/2020.

https://www.lemonde.fr/campus/article/2020/12/03/des-ecoles-de-commerce-ou-d-ingenieurs-bouleversent-leurs-modalites-de-selection\_6062077\_4401467.html (article complet réservé aux abonnés)

« Terminées les épreuves rassemblant des centaines de candidats dans des immenses salles d'examens. Les étudiants seront évalués sur leur dossier scolaire ou universitaire ou bien, pour certaines, par des tests ou examens en ligne, à passer chez soi. Ce sont avant tout les concours post-bac et d'admissions parallèles (qui permettent une entrée à bac +2 ou bac +3 dans les programmes « grande école ») qui sont touchés par ces bouleversements – les concours « prépa », eux, restent inchangés.

# «Le concours Puissance Alpha annule ses épreuves écrites en 2021», L'ÉTUDIANT, publié le 30/11/2020.

https://www.letudiant.fr/etudes/ecole-ingenieur/le-concours-puissance-alpha-annule-ses-epreuves-ecrites-en-2021.html

«Les élèves de terminale n'ont pas encore exprimé leurs vœux sur la plateforme d'orientation dans l'enseignement supérieur Parcoursup mais le concours Puissance Alpha anticipe et prend la décision d'annuler les épreuves écrites initialement prévues en avril 2021. [...]

## «Écoles de commerce: le concours Sesame organise ses épreuves écrites en ligne en **2021** à cause du Covid-19», LE FIGARO, publié le 28/11/2020.

 $\frac{https://etudiant.lefigaro.fr/article/ecoles-de-commerce-le-concours-sesame-organise-ses-epreuves-ecrites-en-ligne-en-2021-a-cause-du-covid-19\_66fb447a-30c1-11eb-abce-328b047af70c/$ 

« Les épreuves écrites de l'édition 2021 du concours Sesame se feront en ligne en raison de l'épidémie de Covid-19. Celui-ci ouvre les portes de 14 grandes écoles de commerce: les BBA (programmes en quatre ans) de Skema, d'Excelia BS, le Cesem de Neoma, de l'Essec, de l'EM Lyon, de Kedge, de SCSB. Et les programmes en cinq ans de Kedge (EBP international), EBS, EDC, EMLV, EM Normandie, ESCE, Ipag, PSB, Neoma (Tema).

# «Écoles de commerce: «J'ai intégré Grenoble EM après une licence de psycho»», LE FIGARO, publié le 29/11/2020.

https://etudiant.lefigaro.fr/article/ecoles-de-commerce-j-ai-integre-grenoble-em-apres-une-licence-de-psycho 85653866-2dac-11eb-abce-328b047af70c/

« Les écoles de commerce, Zoé Pon, 21 ans, y a pensé dès le collège, mais elle hésitait. Après son bac S obtenu au lycée Berthelot de Toulouse en 2016, elle prend une année sabbatique pour travailler au Secours populaire et au sein d'autres associations. «Déjà, au lycée j'étais partie en voyage humanitaire au Sénégal auprès de lépreux. J'ai été marquée par ces rencontres et j'ai voulu faire de l'humain mon métier», raconte-t-elle.

# «Classement 2021 des grandes écoles de commerce post-bac», L'ÉTUDIANT, publié le 02/12/2020.

 $\underline{https://www.letudiant.fr/palmares/liste-profils/palmares-des-grandes-ecoles-de-commerce/classement-des-grandes-ecoles-de-commerce-post-bac/home.html}$ 

#### **«Le classement 2021 des grandes écoles de commerce»**, EDUCPROS, publié le 07/12/2020.

https://www.letudiant.fr/educpros/actualite/le-classement-2021-des-grandes-ecoles-de-commerce.html

## **«Découvrez le classement 2020 des masters en management du Financial Times»**, LE FIGARO, publié le 07/12/2020.

https://etudiant.lefigaro.fr/article/decouvrez-le-classement-2020-des-masters-en-management-du-financial-times bbe9e408-38b1-11eb-9abd-077069581073/

« Le quotidien britannique Financial Times a diffusé ce dimanche 6 décembre, son classement 2020 des meilleures écoles de commerce d'Europe. Un palmarès qui constitue une hiérarchie particulièrement scrutée par les étudiants et recruteurs du monde entier. Un enjeu de taille, donc, pour les établissements français, qui se hissent cette année en haut du podium.

## «Les écoles vétérinaires ouvrent une nouvelle voie d'accès post-bac», LE MONDE, publié le 08/12/2020.

 $\underline{https://www.lemonde.fr/campus/article/2020/12/08/les-ecoles-veterinaires-ouvrent-une-nouvelle-voie-d-acces-post-bac\_6062577\_4401467.html$ 

« [...] La « voie royale », qui consiste à intégrer ces établissements après une classe préparatoire BCPST (biologie, chimie, physique et sciences de la terre), va devoir faire de la place à une nouvelle voie d'intégration. Sur les 700 1 étudiants qui intégreront les écoles en septembre 2021, 160 sortiront directement du lycée. En 2022, la cohorte d'étudiants postbac doublera, pour atteindre 320 élèves.

#### **«Les études pour devenir vétérinaire en pleine réforme»,** LE FIGARO, publié le 07/12/2020.

https://etudiant.lefigaro.fr/article/les-etudes-pour-devenir-veterinaire-en-pleine-reforme\_5a2a83a8-3870-11eb-99de-e481acc9295a/

« [...] Premier changement majeur, en 2021, une voie d'accès complémentaire post- bac sera ouverte sur Parcoursup. Ce qui permettrait de raccourcir la durée des études, huit ans aujourd'hui, parmi les plus longues d'Europe. Ensuite, l'Assemblée nationale vient d'entériner la possibilité pour des écoles privées de former les futurs vétérinaires. UniLaSalle, un pôle d'enseignement supérieur privé spécialisé dans l'agroalimentaire et l'agriculture, créé par les Frères des écoles chrétiennes, devrait ouvrir une école à Rouen à la rentrée 2022. Les frais de scolarité s'élèveront à 15 000 euros par an.